



Universidad Nacional de Misiones



EMPRESA INCUBADA: EX-OR AUTOMATIZACIONES Y SOLUCIONES INDUSTRIALES

Ing. HILLEBRAND, Santiago G. ⁽¹⁾; Ing. SMOLA, Pablo A. ⁽²⁾; Sr. ZARRATEA, Diego O. ⁽³⁾
Universidad Nacional de Misiones. Facultad de Ingeniería. EDISON Incubadora de Empresas de base tecnológica

santiago.hillebrand@gmail.com⁽¹⁾; andres53016@gmail.com ⁽²⁾; zarratea@fio.unam.edu.ar ⁽³⁾;

Área Temática: Incubadora de empresas

Asesores: Ing. Brázzola Carlos R. - brazzola@fio.unam.edu.ar

Dr. Gutawski Roberto S. - gutawski@fio.unam.edu.ar

RESUMEN

La incubadora de empresas de base tecnológica EDISON tiene como objetivo asesorar a emprendedores con el objetivo de que encuentren un soporte para poder consolidar el proyecto y contar con ayuda en ámbitos administrativos, así como un apoyo para afrontar los negocios del mercado actual. El trabajo presentado aquí tiene como fin dar a conocer la primera empresa en el ámbito pre-incubación perteneciente a la facultad de ingeniería, la misma ha elaborado y presentado un plan de negocios con ayuda de los asesores, en el cual se ha estudiado minuciosamente la fiabilidad de la empresa realizando investigaciones de mercado, encuestas, y otras técnicas de mercadotecnia. En el caso de aprobación de este plan, la empresa pasará a la etapa de Incubación definitiva, teniendo mayores beneficios como la disponibilidad de un espacio físico para su labor. La empresa incubada tiene como objetivo principal, la fabricación de sensores industriales autómatas, no obstante en las fases de formación, la misma se encarga de proveer de soluciones de vanguardia a las industrias nacionales a fines de aumentar el valor agregado del producto final de estas, sobre todo a las industrias del Té y de la Yerba Mate que representan el mayor porcentaje en cercanías de la localidad de Oberá. Actualmente brindando a los productores controles automáticos de procesos, sensado de variables como humedad, temperatura, presión, etc; registro de datos, tableros de electricidad industrial, etc. e innovando en los controles y visualización de procesos desde una computadora, celular, o tableta digital, con desarrollos 100% Argentinos tanto en hardware como software. El emprendimiento cuenta ya con un año en el ámbito industrial, contando con productos ya instalados en Oberá, Alem, Corrientes, etc. con resultados favorables; formándose y adquiriendo experiencia en muchas áreas, donde estos resultados se presentarán así como también experiencias personales en los primeros pasos de la empresa antes de tomar la decisión de realizar el emprendimiento, a fines de motivar la presentación de estudiantes avanzados a incursionarse como emprendedores.

PALABRAS CLAVE: Incubadora, automatización, emprendedores, electrónica, yerba mate, valor agregado.